LE DDM du Maine-et-Loire nous écrit

" Bonjour

J'ai lu avec intérêt dans « Arc en Ciel » n°144 l'article de Pierre DUVERGE sur l'orage du 13 juillet 1788. Il y est fait référence à l'état-civil d'une paroisse angevine en 1789 ; il y est également question de l'hiver 1788-1789, particulièrement froid. A ce sujet, je me permets de vous signaler deux publications :

- l'une très modeste, que j'ai écrite à l'occasion du bicentenaire de 1789, sur l'hiver 1788-1789 en Anjou, qui peut être consultée aux Archives départementales du Maine-et-Loire.
- l'autre, beaucoup plus complète : « Les hommes et la mort en Anjou aux 17^e et 18^e siècles » de François Lebrun, édition Mouton et Cie, en 1971 (et réimpression éditions Flammarion 1975, collection Science Flammarion). L'édition originale comporte des graphiques sur le nombre de décès, et surtout un remarquable graphique sur le climat en Anjou, graphique reproduit mais illisible sur la réédition. 5}

Eric Allard, délégué départemental Météo-France du Maine-et-Loire